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Freitals Konservative Mitte wächst 
 
„Uns geht es um die Sache, es geht uns um Freital.“ 
 
Die Stadtratsfraktion Freitals Konservative Mitte wächst. Die Stadträte Frank 
Gliemann und René Neuber sowie Stadträtin Claudia Mihály-Anastasio schließen 
sich der Fraktion Freitals Konservative Mitte um den Fraktionsvorsitzenden Uwe 
Jonas an. Weiterhin stößt Wolfgang Schneider von den Bürgern für Freital und 
zugleich Ortsvorsteher in Pesterwitz dazu. Damit verdoppelt sich die Anzahl der 
Fraktionsmitglieder auf insgesamt acht. 
 
Uwe Jonas, Fraktionsvorsitzender von Freitals Konservative Mitte:  
„Wir wollen unsere Stadt mit konkreten Projekten, wie beispielsweise einer neuen 
Feuerwache, gemeinsam voranbringen. Mit den Kollegen aus den Reihen der Freien 
Wähler haben wir nicht nur inhaltliche Schnittmengen. Uns verbindet zudem eine 
Mentalität, die nicht von parteipolitischen Interessen geprägt ist. Uns geht es um die 
Sache, es geht uns um Freital. Wir müssen weg vom politischen Lagerkampf und 
Blockadehaltungen, hin zu Sachlichkeit, Anstand und Respekt.“ 
 
Frank Gliemann ergänzt: 
„Als Gastwirt bin ich der Meinung, wir brauchen auf der kommunalen Ebene wieder 
eine parteiübergreifende Stammtischpolitik, bei der es um den vernünftigen 
Austausch zum Wohle der eigenen Stadt geht, wo Meinungen gehört werden, wo 
man sich auch einmal in der Sache streitet und danach trotzdem gemeinsam 
beisammen sein kann. Mit der Konservativen Mitte eint uns die politische 
Unabhängigkeit und die gemeinsamen Vorstellungen zur Zukunft unserer Stadt.“ 
 
Alle Fraktionsmitglieder wünschen sich auch in dieser neuen Konstellation weiterhin 
eine fraktionsübergreifende, sachliche und konstruktive Zusammenarbeit. „Es geht 
bei unserer ehrenamtlichen Arbeit im Stadtrat nicht um persönliche Befindlichkeiten, 
sondern darum, das Bestmögliche für unsere Heimatstadt zu erreichen“, betont Uwe 
Jonas abschließend. 
 

 


